



## Israël met fin au financement de l'UNRWA

- 
- [29/10/2024](#)

Les législateurs israéliens ont adopté lundi deux projets de loi visant à empêcher l'Office de secours et de travaux des Nations unies (UNRWA) d'opérer en Israël en raison des activités terroristes inquiétantes du groupe.

- Malgré la forte pression internationale pour maintenir le financement de l'UNRWA, ces lois y mettront fin, et entraîneront la cessation des opérations de cette organisation des Nations unies à Gaza et en Cisjordanie dans un délai de 90 jours.

**Antécédents terroristes** : En janvier, un dossier des services de renseignement israéliens a été publié, accusant l'UNRWA d'avoir soutenu des organisations terroristes, y compris le Hamas.

- Cette agence de secours est censée fournir des soins de santé et un soutien humanitaire aux Palestiniens, mais le dossier israélien affirme que 50 pour cent de ses employés ont au moins un proche lié au Hamas. Le rapport a également fourni les noms et les photos de 12 employés de l'UNRWA qui ont participé à l'attaque terroriste du Hamas contre Israël le 7 octobre 2023.
- Mohammed Abou Atawi, qui avait participé au massacre de l'année dernière, a été éliminé le 24 octobre. L'UNRWA a confirmé qu'il était un employé de l'organisation.
- En mars, le Middle East Media Research Institute a révélé qu'Ismaïl Haniyeh, l'ancien chef politique du Hamas, avait été enseignant dans l'une des écoles de l'UNRWA.

**Un frère trahi** : Plusieurs pays, y compris le Royaume-Uni, ont cessé de financer l'UNRWA en janvier après la publication par Israël d'accusations selon lesquelles l'organisation aurait été impliquée dans le massacre du 7 octobre. Mais en juillet, le Royaume-Uni a annoncé qu'elle verserait 27 millions de dollars à l'organisation.

En réponse aux nouvelles lois d'Israël contre l'UNRWA, les ministres des Affaires étrangères de pays clés, dont la France, le Canada et le Royaume-Uni, ont publié une déclaration dénonçant la législation. Le secrétaire d'État américain Antony Blinken a rencontré des responsables israéliens la semaine dernière et a souligné l'importance de maintenir les organisations d'aide palestinienne en état d'opération. Ces pressions montrent qu'Israël est attaqué, non seulement par des voisins hostiles, mais aussi par ses alliés historiques, le Royaume-Uni et les États-Unis.

**La Trompette a déclaré** : La Bible prophétise que l'Amérique et le Royaume-Uni trahiraient leur frère, l'État d'Israël. C'est pourquoi la *Trompette* a suivi de près l'affaiblissement des liens entre ces nations.

**En savoir plus** : Lisez « [Israël : un frère trahi](#) ».